

Liebe Eltern,

ab dem 14.03.2022 ist es endlich soweit! Mit der neuen SchulKitaCoVO vom 01.03.2022 gibt es auch in unserem Kinderhaus Veränderungen, die wir uns schon lange herbeigesehnt haben. Wir erhalten ein großes Stück Normalität zurück 😊.

Was wird sich nun ab dem 14.03.2022 alles ändern? Hier das Wichtigste auf einen Blick:

1. Die Kita hat wieder von 6.00- 18.00 Uhr geöffnet.
2. Das Chipsystem (farbige Würfel für den Einlass) entfällt.
3. Der Empfang Ihrer Kinder im Eingangsbereich entfällt.
4. Sie können die Einrichtung kurzzeitig zum Bringen und Abholen der Kinder ohne Nachweispflicht betreten. Wichtig ist dabei das Einhalten der Verweildauer im Haus von max. 10min!
5. Bei einer Verweildauer über 10min **muss** ein Nachweis nach den 3G- Regeln erfolgen.
6. Die An- und Abmeldung Ihrer Kinder erfolgt durch Sie wieder im Begrüßungszimmer. Sie können anschließend ihre Kinder wieder selbst in den jeweiligen Bereich bringen bzw. abholen.
 - ✓ Besonderheit beim Bringen: Die „Großen“ gehen allein ins Obergeschoss (Selbstständigkeit).
 - ✓ Holen Sie bitte Ihre Kinder **nur im Ausnahmefall** zwischen 12.00 und 14.00 Uhr ab.
 - ✓ Eltern, die Kinder mit dem Kinderwagen bringen oder abholen, dürfen die Tür im Keller nutzen. Bitte das Abmelden im Begrüßungszimmer nicht vergessen!
7. Alle Personen (Kinder, Personal und Eltern) dürfen wieder im gesamten Haus und im Garten unterwegs sein.
8. **Frau Nitzsche (Silke) steht Ihnen am 14.03. und 15.03.22 ab 6.00 Uhr bis ca. 9.00 Uhr im Eingangsbereich mit Rat und Tat zur Seite.**

Wichtigste Voraussetzung für ein gutes Gelingen ist jedoch, dass Sie die allgemeinen Vorgaben der Corona-Schutz-Verordnung in unserem Kinderhaus einhalten!

Wir vertrauen auf Ihre Vernunft! 😊

- Tragen Sie einen medizinischen Mund- und Nasenschutz bzw. einer FFP2- Maske!
- Halten Sie, soweit irgend möglich, den Mindestabstand von 1,50m zu anderen Personen ein!
- Halten Sie sich nur kurzzeitig im Gebäude auf (max. 10min)!
- Vermeiden Sie im Haus Telefonate! Seien Sie einfach für Ihr Kind da!
- Nutzen Sie unbedingt beim Betreten des Hauses die bereitgestellte Händedesinfektion im Eingangsbereich!

Sollten Sie weitere Fragen und Hinweise haben können Sie sich gern mit uns in Verbindung setzen! Wir freuen uns auf Sie!

Das Team des Kinderhauses „Knirpsenland“